

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

Nº 012

Le 11 janvier 1988

LE MINISTRE CARNEY A ASSISTÉ À LA CLÔTURE DE LA CONFÉRENCE ASIE-PACIFIQUE SUR LE COMMERCE

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable Pat Carney, a terminé trois jours d'entretiens et de réunions dans le cadre de la quatrième Conférence Asie-Pacifique sur le commerce, qui s'est tenue à Bali en Indonésie.

Les thèmes abordés concernaient la possibilité de faire progresser la ronde de négociations commerciales multilatérales du GATT qui est en cours, et traitaient en particulier de la portée et du contenu éventuels des accords initiaux qui pourraient être conclus lors d'une conférence d'examen à mi-parcours. Madame Carney a par ailleurs réitéré l'offre du Canada d'accueillir cette conférence.

À la clôture de la conférence, Madame Carney a déclaré: "J'ai fait valoir aux participants qu'il était nécessaire de réaliser des progrès rapides dans les NCM afin de bien indiquer la détermination des gouvernements de faire échec à la tendance protectionniste actuelle et de continuer à collaborer à la libéralisation et au renforcement des échanges commerciaux internationaux."

.../2

Minister for
International
Trade

Ministre du
Commerce
extérieur

Canada